

MAIRIE DE GRENAY



Monsieur Christian CHAMPIRE
Maire de GRENNAY

à

Monsieur Jean-Yves Le Drian
Ministre de l'Europe et des Affaires Étrangères
37, quai d'Orsay
75007 Paris



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



Bassin minier
du Nord-Pas de Calais
inscrit sur la Liste du
patrimoine mondial en 2012

jeudi, le 26 mai 2020.

Monsieur le Ministre,

Nous avons appris samedi 20 mai, par le biais du Comité de soutien à Salah Hamouri et celui de la presse quotidienne nationale, que ce dernier avait fait l'objet d'une tentative d'enlèvement par les forces spéciales israéliennes, devant les locaux de l'ONG pour laquelle il travaille, à Ramallah.

Comme vous le savez, la municipalité de Grenay est engagée de longue date aux côtés de cet avocat franco-palestinien. En effet, il a été élevé au rang de Citoyen d'Honneur de notre ville le 13 mars 2010 alors qu'il était emprisonné sans jugement équitable puisque condamné pour des faits qu'il aurait été susceptible de commettre. Nous l'avons reçu à Grenay le 9 mai 2012 et il avait pu exposer les conditions d'incarcération des prisonniers politiques palestiniens et beaucoup de Grenaysiennes et de Grenaysiennes avaient été impressionnés par son calme, sa détermination et sa capacité à expliquer l'incompréhensible. Nous avons encore été partie prenante de la campagne internationale dénonçant sa détention administrative non fondée en droit et en faveur de sa libération, finalement obtenue le 30 septembre 2018.

La tentative d'enlèvement survenue le samedi 20 mai intervient dans un moment politique spécifique. Depuis de longs mois, le gouvernement israélien n'a de cesse d'accélérer sa politique de colonisation des territoires palestiniens, au mépris du droit international. C'est bien dans ce contexte qu'une nouvelle étape a été franchie avec cette tentative d'enlèvement : la présence de forces spéciales israéliennes en Cisjordanie est inacceptable, et menace de façon inédite la liberté et la sécurité d'un ressortissant franco-palestinien dans un territoire où la France a reconnu l'indépendance de l'Autorité palestinienne.

Nous connaissons l'engagement de la diplomatie française en faveur des droits de nos concitoyens à l'étranger, à l'image de sa récente mobilisation en faveur de Mme Fariba Adelkhal, chercheuse franco-iranienne condamnée injustement par la justice iranienne et détenue en prison depuis lors. C'est à ce titre que je me permets de vous solliciter, afin que le gouvernement français intervienne publiquement auprès du gouvernement israélien dans le but de faire respecter les droits fondamentaux de notre concitoyen Salah Hamouri.

Dans l'attente, je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma haute considération.

Cordialement

le Maire,
Christian CHAMPIRE



MAIRIE de GRENNAY - place Pasteur - 62160 GRENNAY - www.grenay.fr

Mairie : 03 21 72 66 88
Secrétariat du Maire : 03 21 72 66 96
Secrétariat du D.G.S. : 03 21 72 66 85
Comptabilité : 03 21 72 66 80
Espace Culturel Ronny-Coutteure : 03 21 45 69 50

Services techniques et Urbanisme : 03 21 29 95 45
C.C.A.S. : 03 21 29 09 95
Projet de Réussite Educative : 03 21 45 69 85
RAM : 03 66 54 00 43
Médiathèque-Estaminet : 03 66 54 00 54